

# Castelnau-le-Lez Le syndicat mixte Garrigues-Campagne change

Hervé Arnold succède désormais à Jean-Pierre Mollet.

**L**e syndicat intercommunal d'adduction d'eau potable de Garrigues-Campagne, dont le siège est à Castelnau-le-Lez, a été créé en 1931 et regroupe 24 communes.

Depuis sa création, six maires ont occupé le poste de président du syndicat : René Raynal maire de Garrigues en premier, ensuite Antoine Sicard maire de Teyran, Jean Fournier maire de Castelnau-le-Lez, Marcel Gibily maire de Teyran, André Brixy commune d'Assas et Jean-Pierre Mollet maire de Teyran.

Ce dernier ne renouvelle pas son mandat de maire et a présenté sa démission pour la présidence du syndicat. Après treize années à la tête de la commune de Teyran et dix années de présidence, Jean-Pierre Mollet aspire à une retraite paisible, « *d'abord pour être plus proche de mes petits-enfants, et dans l'immédiat prendre un peu de repos et accomplir un voyage qui me tient à cœur en Terre Sainte* ».

## Seul en lice

Lors de la dernière assemblée générale, Christian Cathomen doyen d'âge, a procédé à l'élection d'un nouveau président. Soutenu par le président sortant



■ Hervé Arnold est le nouveau président du syndicat.

et Louis Pouget représentant l'Agglomération de Montpellier, Hervé Arnold a postulé pour ce poste. Seul en lice, il a recueilli la majorité absolue et devient ainsi le septième président du syndicat.

Hervé Arnold n'est pas un novice, adjoint à Jean-Pierre Mollet à la mairie de Teyran, il était deuxième délégué pour l'administration du syndicat et depuis

une vingtaine d'années chargé des travaux au sein de ce dernier.

Six vice-présidents ont été élus, dans l'ordre, Jacques Charreire, Agnès Rouvière-Exposito, Michel Reboud, Frédéric Lafforgue, Alain Soulier, Jacques Grau.

**Le nouveau bureau :** Jean-Pierre Mollet, C. Cathomen, M.-C. Caizergues, A. Poulet, J. Daudet, A. Moynier, G. Sals, L. Pouget.

Corres. ML : 06 21 92 58 19 + [midilibre.fr](http://midilibre.fr)